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Consiglio Comunale di venerdì 14 agosto 2004 

Capo Gruppo Elisa Vigolo 

 

Dopo aver preso visione del Progetto Definitivo di ammodernamento della linea ferroviaria 

Adria - Mestre, il Gruppo Lega Nord ed io  valutiamo positivamente l’opera perché 

accresce lo sviluppo del nostro territorio a vantaggio dei cittadini. 

Per ridurre i disagi che possono crearsi, abbiamo presentato al Sindaco alcune 

osservazioni. 

In particolare chiediamo: 

 la creazione di una zona adibita a carico/scarico merci nella stazione ferroviaria di 

Prozzolo o di Calcroci, incentivando e permettendo alle imprese locali il trasporto su 

rotaia dei loro prodotti e con conseguente diminuzione del trasporto su strada e 

riduzione dell’inquinamento; 

 che vengano garantite barriere fono-assorbenti nelle zone vicine ad abitazioni e che 

siano possibilmente a basso impatto ambientale, in armonia con il nostro territorio. 

Queste barriere possono essere una soluzione all’inquinamento acustico subito dagli 

abitanti di Camponogara che abitano lungo la ferrovia; 

 che siano tutelate le persone diversamente abili garantendo l’abbattimento delle 

barriere architettoniche; 

 che i lavori inizino con la costruzione di marciapiedi, piste ciclabili e barriere fono-

assorbenti; 

 che, per salvaguardare il nostro territorio, si eviti, in futuro la nascita di aree produttive a 

macchia di leopardo lungo le nuove strade che verranno costruite; 

 che il progetto garantisca la tutela del verde con alberi e aiuole; 

 che siano costruiti parcheggi protetti per cicli e motocicli nelle stazioni di Prozzolo e 

Calcroci, per dare più sicurezza alle molte persone che utilizzano questi mezzi, 

incoraggiandone l’uso e mantenendo decoro e armonia nel territorio. 
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Inoltre, grazie alla Lega Nord in Regione, abbiamo promosso le nostre osservazioni 

all’Assessore alle Politiche dell’Ambiente e della Mobilità della Regione Veneto. 

Alcuni punti hanno già trovato il parere positivo dell’Assessore, come le barriere fono-

assorbenti o i parcheggi protetti per i cicli. 

Per quanto riguarda la creazione di una zona di carico/scarico merci, trovo una valida 

alternativa la proposta avanzata da alcuni Comuni di costruire una linea ferroviaria adibita 

a questo scopo lungo la futura Romea Commerciale. 

 

Camponogara, li 14 agosto 2004 

  

 

 
 

Capogruppo Łiga Veneta - Lega Nord - Padania 

Elisa Vigolo 


